

# 利用者様と過ごす毎日が 本当に楽しい！介護職に 迷わず飛び込んでほしい。



こだま まい

**児玉 茉依 age:34 介護職歴 3年目 趣味 マラソン, 娘とのガールズトーク**

介護職に就いたきっかけ、日々の業務で感じることを教えてください。

結婚・出産を経て、子育てが少し落ち着き、介護施設の事務職の面接を受けたときに「介護職として働いてみないか」と提案があったことがきっかけでした。介護職の経験はなく、きついイメージがあったので、断ろうと思いましたが、でも、夫に相談したら「良い経験だと思ってやってみたら」と背中を押され、やってみることにしました。実際に働いてみると、それまでの介護職のイメージと違って、利用者様と過ごす毎日がとても楽しく、元々は、事務職志望でしたが、介護職として働きたい！と思いました。

利用者様がデイサービスに来て、「昨日は肩こんなに上がらなかつたの！」とか、利用者様が良くなっていくところを間近で見ると、一緒に喜んだり、うまくいかなかったときには励ましたりする中で、利用者様からの「ありがとう」という感謝の言葉や笑顔を見ることができたときが一番嬉しかったです。

介護職と子育ての両立はどうですか。

子育て経験のある職員が多いこともあり、子どもが熱発したときには、勤務を変わってもらうなど、勤務体制の配慮や理解があります。また、困り事や悩みがあれば、素直に相談できる上司もいるので、子どもがいても働きやすい環境だと感じています。

児玉さんの今後の目標についてお聞かせください。

今以上に利用者様に寄り添い、「気づき」ができる介護職員になりたいです。そのために、まずは来年、介護福祉士の資格を取得するなど、スキルアップにも取り組んでいきたいです。そして、今後も愛情を持って、楽しみながら現場で働いていきたいです。

介護職を目指す方へのメッセージをお願いします！

介護職は、その方の人生の大切な部分に関わることでできる貴重な仕事です。私は、介護職に就いて本当に良かったと思っています。迷うことは何もありません！ぜひ、挑戦してみてください。

## この「ケア★スタ」のいる事業所

施設名： 千年デイサービスセンター

住所： 鹿児島市千年2丁目11番12号1F

TEL： 099-294-9185

HP： <http://www.sen-nen.jp>

## 事業所のアピールポイント！！！！

千年メディカルタウンでは、オープンしてまだ2年ですが、上下関係のない職場、職種間による連携のしやすさを基本とした環境を意識し、介護職員の定着率を高めています。

毎週土日、働きたい方向けのオープンな施設見学会を実施しております。まずはお電話ください。